

Meeting des camarades adhérant aux Idées du Djoutché

M. Edmond Jouve, directeur de la Société européenne pour l'Etude des Idées du Djoutché, qui était à Pyongyang pour participer à la réunion du Comité exécutif du Conseil de l'IIID, a visité au retour le Japon.

Cela fait des années que le Japon accueille M. Jouve et on a organisé à Osaka le 16 septembre un rassemblement en son honneur. Y étaient présents beaucoup de personnes pour écouter avec plaisir la conférence de M. Jouve, savant illustre de l'Europe.

Répondant à l'attente des participants, M. Jouve a expliqué sur la nécessité de diffuser les Idées du Djoutché en Europe et dans le monde entier conformément au

courant de l'indépendance caractérisant l'Europe d'aujourd'hui et a exprimé sa détermination de suivre invariablement les Idées du Djoutché.

Les participants au rassemblement ont prêté une oreille attentive à son explication.

La femme qui a assuré l'interprétation en français appartient à la 3e génération des Coréens résidant au Japon. Son père était un homme qui faisait beaucoup d'aide pour les chercheurs japonais des Idées du Djoutché. Les applaudissements chaleureux se sont adressés également à cette femme qui a interprété passionnément, animée d'esprit de contribuer aux activités

des organisations des Idées du Djoutché selon le testament de son père.

Les tâches qui se présentent du 20e au 21e siècle

Au rassemblement on a suivi aussi la conférence de M. Iye Masaji, délégué de l'Association nationale de liaison pour les études des oeuvres de Kim Jong Il dont le siège est à Osaka.

Dans sa conférence, il a dit que plusieurs tâches, telles que préservation de la paix, problème de l'environnement, restent toujours à accomplir au 21e siècle, tâches que l'humanité n'a pas résolues au 20e siècle et que l'humanité, qui progresse pas à pas,

a besoin des Idées du Djoutché pour accélérer encore plus son progrès.

S'agissant des tâches incombant à la société internationale, il a dit d'abord comment voir la société internationale. Reconnaisant qu'il y a plusieurs opinions: opinion d'une nouvelle structure de trois poles: le premier, comprendre les Etats-Unis, le Japon et l'Angleterre, le second, la Chine et la Russie, le troisième, l'Union européenne axée sur l'Allemagne et la France; une opinion de prétendre le système d'un pole axé sur les Etats-Unis soi-disant la superpuissance; une autre opinion de structure composée d'une superpuissance et de plusieurs puissances, etc., il a exprimé qu'aucune opinion n'est justifiable.

Relevant les grands événements du 20e siècle, M. Iye a présenté les 4 tâches à accomplir.

Le 20e siècle a vu éclater les deux grandes guerres: la Première guerre mondiale et la Seconde. Dans les années 1960, en Afrique beaucoup

de pays ont recouvert leur indépendance si bien qu'elles s'appelaient années de l'Afrique. En septembre 2006 s'est tenue à Cuba la Conférence au sommet des pays non-alignés, qui a montré que le mouvement de non-alignement était en plein essor.

Pourtant après les terreurs simultanés multiformes persistent des calamités de guerre et se suivent des événements anormaux sur le plan national et international.

Dans cette situation la première tâche à accomplir dans l'arène internationale du 21e siècle est de savoir comment surmonter la persistance de la «domination par les forces».

La deuxième concerne le moyen du désarmement des armes nucléaires.

La troisième est de résoudre le problème de l'environnement de la terre et le problème de la pauvreté.

La quatrième est de surmonter la «mondialisation», l'«unilatéralisme» et le «néolibéralisme».

Il faut cependant ne pas négliger le progrès marquant

que l'humanité a enregistré dans les premières années du 21e siècle.

Disant qu'il y a des aspects qui, bien qu'ils soient insuffisants, méritent d'être appréciés dans certaines organisations ou fédérations internationales, M. Iye a cité les succès en 5 points.

Ce sont le soulignement de l'illégalité de la guerre et des armes nucléaires, l'assimilation de la notion sur les crimes internationaux, le progrès dans la garantie internationale des droits de l'homme et l'approbation du droit de l'autodétermination nationale, le développement des ONG et d'autres sociétés civiles et le développement de la science et de la technique.

Il a dit qu'on peut voir le progrès de l'humanité dans les succès en 5 points relevés ci-dessus.

A propos du contenu de la Déclaration de Pyongyang, il a cité: «Les deux chefs ont affirmé que la liquidation du passé malheureux et la solution des problèmes actuels pour établir de façon efficace

les relations politique, économique et culturel les entre le Japon et la Corée correspondent aux intérêts fondamentaux de deux côtés et apportent une grande contribution à la paix et à la sécurité dans la région» et il a expliqué sur l'importance de l'établissement des rapports internationaux plus démocratiques, plus en détail sur la nécessité de la normalisation des relations nippono-coréennes. Il a mentionné aussi que les relations nippono-coréennes n'étant pas normalisées aujourd'hui, il est très important de réaliser la visite en Corée au niveau civil. Tout en présentant l'article Premier de la Déclaration des droits de l'homme: «Dès la naissance, les hommes sont libres et égaux devant la dignité et les droits. Ils doivent agir avec la raison, la conscience et l'esprit de compatriotes.», il a souligné l'importance de l'amour, c'est-à-dire de la solidarité entre les hommes au moment où la société internationale est basée sur le principe de la loi de jungle,

perdant toute bonne entente.

Et de continuer de dire: on peut dire que les Idées du Djoutché que nous apprenons sont en un mot une idéologie d'amour; il est nécessaire d'apprendre les Idées du Djoutché également pour se solidariser l'un avec l'autre et faire du 21e siècle un siècle merveilleux; il est important de se faire une habitude journalière de les apprendre au lieu de les considérer comme un simple idéal, autrement dit, il convient de les prendre pour sa foi de la vie de sorte qu'elles s'expriment sans s'en apercevoir. Chacun est tenu à la fois de vivre en toute indépendance et de propager à la société ce mode de vie, c'est là la pratique selon lui.

Pour finir, disant que le sous-titre de «La lutte pour les droits» d'Eringue, livre considéré comme son credo, veut dire que «Cherche tes droits-lois par la lutte» et citant les phrases des Statuts de l'UNESCO, il a dit: «La paix reposant seulement sur les décisions politiques et

économiques du gouvernement n'est pas la paix capable d'obtenir le soutien unanime, éternel et loyal des peuples du monde. Pour ne pas perdre la paix, il faut donc la préparer sur la base de la solidarité intellectuelle et spirituelle». M. Iye a souligné encore de socialiser en même temps que de faire siens au lieu de penser simplement du fond du coeur, la nécessité de réaliser la paix dans la vie quotidienne et de la pratiquer sur le plan social, et a affirmé l'importance de la solidarité avec la société internationale.

Les discours de ces orateurs non seulement axés sur les Idées du Djoutché mais aussi sur leur opinion professionnelle sont tous intéressants et stimulent l'ardeur dans les études et la diffusion des Idées du Djoutché.

La salle de rassemblement était pleine de la pensée commune des participants qui sont animés d'une même idéologie malgré la différence de la nationalité.